

Irma se aleja de Cuba pero sus vientos y lluvias continúan afectando a la Isla caribeña



La Habana, 10 sept (RHC).- El huracán Irma se acerca a las costas de La Florida en Estados Unidos, causando graves daños en Cuba y en los países caribeños por donde pasó en los últimos días.

Este huracán categoría 4 se mueve a 15 kilómetros. Persisten las fuertes marejadas, las penetraciones del mar, las inundaciones en la costa norte cubana y los fuertes vientos. Las lluvias aún son fuertes de manera intermitente y por momento localmente intensas. Todavía Irma tiene ráfagas de 77 kilómetros por hora.

Casi todo el territorio cubano está sin electricidad. Las fuertes ráfagas de viento tumbaron árboles, hicieron volar planchas de zinc y cuanto objeto encontraron a su paso. Este huracán penetró en territorio cubano por Cayo Romano, al norte de Camagüey, el viernes 8 en la noche, con una categoría de 5.

Se trata del primer huracán con esta categoría que toca con su ojo tierra cubana desde 1932. Antes había provocado fuertes lluvias y trenes de olas y penetraciones del mar en varias provincias orientales. Luego siguió su rumbo devastador a todo lo largo de la cayería norte del centro del país. Sus zonas de vientos huracanados y de tormenta tropical afectaron muchos territorios cubanos entre ellos la capital.

Aunque Irma se adentró en territorio de la Florida, mantiene su influencia sobre nuestro país con lluvias, vientos, marejadas y penetraciones del mar e inundaciones en zonas costeras.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/141013-irma-se-aleja-de-cuba-pero-sus-vientos-y-lluvias-continuan-afectando-a-la-isla-caribena>



Radio Habana Cuba